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ISTITUZIONI
La Giunta della Provincia ad Alba. Gancia: “Siamo qui per 
ascoltare le richieste del territorio e dei cittadini”
Affrontati infrastrutture, edilizia scolastica, trasporti, ambiente, sport

Cuneo  “Siamo  qui  per  tutelare  gli  interessi  dei  cittadini  e  per  ascoltare  le 
richieste e le necessità imminenti di nostra competenza. Cresce l'attenzione al 
territorio  da  parte  della  Provincia  come  dimostrano  le  numerose  vertenze 
affrontate in materia di crisi industriale e i continui momenti di confronto sul 
comparto  scolastico”.  Così  il  presidente  Gianna Gancia  durante  l'incontro di 
martedì 17 novembre tra la Giunta della Provincia e l'esecutivo del Comune di 
Alba. Il sindaco, Maurizio Marello: “Si tratta di un'iniziativa utile a pochi mesi 
dall'insediamento  e  in  presenza  di  una  congiuntura  economica  non facile.  Il 
fatto di poter sottoporre alla Provincia questioni locali di rilievo prosegue un 
discorso già avviato in questi mesi e che auspico proficuo”. 

Numerosi  i  temi  contenuti  nel  documento  consegnato  alla  Provincia  dalla 
Giunta albese. Una fotografia territoriale a partire dalle esigenze infrastrutturali: 
il completamento  dell'Asti-Cuneo con riferimento ai lotti di Alba e Verduno, il 
terzo  ponte  sul  Tanaro  con  l'eventuale  realizzazione  di  un  percorso  ciclo-
pedonale,  l'adeguamento  della  strada  provinciale  7  in  vista  dell'apertura  del 
nuovo ospedale di Verduno, la creazione di un tavolo tecnico-politico in materia 
di viabilità tra Comuni, Provincia, Regione e parlamentari.  Il vice presidente 
Giuseppe Rossetto: “Abbiamo avviato un lavoro con gli enti sovraordinati per la 
realizzazione di un nuovo piano nodi regionale a prosecuzione di quello in atto 
che scadrà nel 2010: il nuovo documento prevede interventi sulle provinciali 7 e 
429 per oltre 80 milioni  di euro”. Sul fronte scuola le richieste del Comune 
hanno riguardato il completamento dell'ex caserma Govone, fondamentale per il 
riutilizzo del complesso della Maddalena, oltre all'avvio dei lavori per la cantina 
dell'istituto  agrario  Umberto  I  e  interventi  all'Ipc  Cillario.  “Gli  anticipi  e  i 
finanziamenti  provenienti  dalle  fondazioni  bancarie  –  ha  precisato  Gancia  - 
saranno  in  futuro  interamente  investiti  in  edilizia  scolastica.  Quanto  alla 
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formazione professionale, trovo assurdo che non ci siano fondi più rispondenti 
alle esigenze aziendali: i trasferimenti regionali vengono spesso elaborati senza 
il nostro apporto  di conoscenze del territorio”.  “La Provincia – ha aggiunto 
Rossetto – ha sbloccato le procedure dei contratti aperti in risposta alle istanze 
di manutenzione dei singoli istituti: ad ottobre è stato aggiudicato un appalto di 
durata biennale con investimenti pari a 1 milione di euro per ciascun reparto. I 
cantieri  saranno operativi  a metà  dicembre.  La situazione albese a livello di 
edilizia  scolastica  superiore  è  comunque  una  delle  migliori  del  territorio”. 
L'elenco dei lavori : nel 2009 un primo lotto di cantieri ha interessato gli istituti 
Einaudi,  Leonardo  da  Vinci  ed  Ipsct  Ferrero.  Nei  prossimi  mesi  toccherà 
nuovamente  ad  Ipsct  con  particolare  riferimento  alle  sedi  distaccate  di 
Cortemilia e Neive, Istituto Agrario Umberto I, Liceo Artistico nell'ex caserma 
Govone, Istituto Magistrale Da Vinci e ancora Istituto Tecnico Einaudi  per il 
completamento  di  servizi  e  spogliatoi  adiacenti  alla palestra.   Sul  fronte del 
trasporto  pubblico,  l'intervento  dell'assessore  provinciale  Roberto  Russo: 
“Abbiamo bandito una gara pubblica a carattere europeo. Ci stiamo adoperando 
per  velocizzare  le  procedure  di  definizione  del  contratto  con  il  consorzio 
aggiudicatario,  questo  permetterà  di  migliorare  i  collegamenti  e  rendere  il 
trasporto  pubblico  più  appetibile.  Per  il  futuro  è  inoltre  in  programma 
l'accantonamento di risorse per un sistema di navette a servizio dell'ospedale di 
Verduno”. Sul tavolo anche le Olimpiadi delle città gemelle ad Alba nel 2011, 
collegamenti  aeroportuali,  sinergia  in  materia  di  tutela ambientale  e  raccolta 
rifiuti, patto di stabilità, copertura digitale del territorio provinciale.

Erano presenti, per la Provincia, il presidente Gianna Gancia e il vice presidente 
Giuseppe  Rossetto,  gli  assessori  Luca  Colombatto,  Roberto  Russo,  Claudio 
Sacchetto,  Luigi  Costa,  Maurizio Delfino.  Per il  Comune di Alba il  sindaco 
Maurizio Marello e il vice sindaco Mariangela Roggero Domini, gli assessori, 
Paolo  Minuto,  Leopoldo  Foglino,  Giovanni  Bosticco,  Antonio  Degiacomi, 
Massimo  Scavino,  Olindo  Cervella.  L'esecutivo  della  Provincia,  martedì  24 
novembre, incontrerà assessori e sindaco del Comune di Fossano. Seguiranno le 
tappe a Pollenzo (con la Giunta di Bra), Saluzzo e Savigliano. (44-738ag09)
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